
 
 
 
 

 
 
 
 
 

7 Rue André Citroën, 31130 BALMA / Tél : 05.34.25.80.30 
Courriel : secretariat@athle-occitanie.fr  

Site internet : http://athle-occitanie.fr/wp/  

Siret : 305 274 441 00024 – Code APE : 9312 Z 

COMITE DIRECTEUR LAO 

Présentiel Carcassonne 11 janvier 2025 

 

Présents : Marc Congras, Yves Bellanger, Alain Cabaniols, , Chrystel Carré, Séverine Puren, Danielle 

Laurin-Lacoste, Patricia Alt, José De Oliveira, Hervé Molas, Christel Lanaspèze, Martine Cabaniols,  

Gérard Latérrasse, Denise Latérrasse, Bénédicte Roze, Christine Lagonelle, Elisabeth Lagier, Christophe 

Lagier, Dominique Tallet, Christine Descoux, Sandrine Valette, Cathy Trauchessec, André Olive, Pierre 

Olive, Frédéric Moutier, , Alain Margheritora (suppléant), , Nicolas De Neve (commission médicale), 

Thierry Gilbert 

Etat des présences : 25 + 3 pouvoirs 

Présidents ou représentants de CDA : Guillaume Eber (CDA46), Benjamin Bellamy (CDA09), Eric 

Albert (CDA81) 

Excusés :  Franck Robert (pouvoir à Janine Courtade), Chantal Duprat (CDA31) représentée par 

Dominique Tallet, Denis Arcuset (CDA82), Julien Specq (CDA34) représenté par Bénédicte Roze, Patrick 

Sarrat (pouvoir à Pierre Olive), Nicolas Vacquier (CDA12) représenté par Alain Cabaniols, Michel 

Bourdoncle (pouvoir à Marc Congras), Janine Courtade (pouvoir à Yves Bellanger), Marc Delay 

(suppléant) 

Invités : Tidiane Corréa, Robert Hurtes 

Ouverture de la séance : 10h 

ORDRE DU JOUR : 

 1  - Approbation du compte-rendu du comité directeur du 11 décembre 2024 
 2  - Points statistiques ( André  OLIVE ) 
 3  - Points financiers et budgétaires ( Alain CABANIOLS - Séverine  PUREN ) 
 4  - Validation des dates des prochains comités directeurs 
 5  - Proposition de la date de l’AG 
 6  - Validation de l’embauche du remplaçant de Vincent Aubin 
 7  - Validation des choix d’implantation proposés par la CSO ( Pierre  OLIVE ) 
 8  - Composition des commissions validées le 6 janvier ? 
 9  - Déplacement des Minimes à la Coupe des Ligues de Cross à Challans :  
10 - Traitement des demandes d’achat de matériel par les clubs de l’UAO et de  Moissac. 
11 - Information sur la mise en place d’un COL pour l’organisation de la Finale 1N1B des Interclubs à 
Sesquières ( C.S.O.) 
12 - Présentation des objectifs des 3 grands domaines : 
       A . Sport Santé et Hors stade ( janine COURTADE ) 
       B . Politique sportive et infrastructures ( Yves BELLANGER ) 
       C . Image de la LAO – partenariats et gestion RH ( Alain  CABANIOLS ) 
13- Questions diverses 
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1- Approbation du compte-rendu du comité directeur du 11 décembre 2024 

Approbation à l’unanimité 

 
2- Points statistiques ( André  OLIVE ) 

Au 11 janvier 2025, la ligue compte 24936 licenciés. La saison 2024 s’est terminé avec un nombre de 

licenciés de 24128. Nous comptons donc déjà plus de licenciés que la saison dernière. 

Le record d’Occitanie est de 25308 et date de la saison 2019. 

Bien évidemment, cela a des répercussions positives sur les finances de la ligue et cela doit permettre 

de mener à bien nos projets et ambitions. 

Sur la base d’une réflexion initiée par Y.Bellanger sur le taux de renouvellement des licences, il reste à 

mener une étude plus fine car 65 à 70% des CA-JU-ES renouvelle leur licence mais moins de 60% chez 

les BE MI. Le travail sur les autres catégories reste à faire mais il est plus complexe car il doit intégrer 

les différents types de pratiques. 

Au niveau des comités départementaux, le CDA34 bat son record et compte 4520 licenciés, Le CDA31 

compte environ 500 licenciés de plus que l’année dernière et est à 6477 licenciés. Le CDA46 et le CDA09 

battent également leur record de licenciés. 

 

cdcarca.pptx

 

3- Points financiers et budgétaires ( Alain CABANIOLS - Séverine  PUREN ) 
 
Nous sommes encore dans une période de passation et de transition entre les trésoriers. Les dernières 
factures 2024 sont encore à récupérer. 
Un travail sur la circulaire financière 2025 est à entamer et le comité directeur souhaite qu’elle soit 
adoptée au plus tard au printemps 2025. 
 
4- Validation des dates des prochains comités directeurs 
 COMITES DIRECTEURS 

Samedi 11 janvier 2025 présentiel 
Lundi 3 mars 2025 Visio 
Samedi 10 mai 2025 présentiel 
Samedi 20 septembre 2025 présentiel 

 Vendredi 5 décembre 2025 visio 
 BUREAUX EXECUTIFS 

Lundi 6 janvier 2025 
Lundi 17 février 2025 
Mardi 29 avril 2025 
Mardi 1ier juillet 2025 
Mardi 9 septembre 2025 
Mardi 4 novembre 2025 

 
 



 

 
 
 

5- Proposition de la date de l’AG 
 
Assemblée générale : 5 avril 2025, le lieu reste à définir (peut-être en Aveyron, le CDA12 se réunit le 
13/01, Alain Cabaniols rapportera cette proposition et se renseignera sur les possibilités 
d’organisation). 
 
6- Validation de l’appel à candidature du remplaçant de Vincent Aubin 
 
Cette offre d’emploi a déjà été publiée courant 2024 mais elle a été infructueuse faute de candidat 
satisfaisant. 
Le profil recherché est un profil mixte, à savoir quelqu’un capable d’aller sur un stade pour entrainer 
et quelqu’un capable de faire du travail de bureau pour proposer et monter des projets. 
Cet emploi est pour moitié, pendant une période de 9 ans, financé par la FFA pour un poste d’agent 
de développement. La fiche de poste comprend 3 parties distinctes : 
- Des actions de développement de la partie Forme et Santé en soutien à Elodie et d’accompagnement 
des clubs et des actions de développement de l’athlétisme des jeunes. 
- Un accompagnement de Jean Monnier sur les actions de formations et en particulier tout ce qui 
touche aux certifications. 
- Un suivi de l’encadrement sur le site de Toulouse, en particulier un suivi des mineurs inscrits au CREPS 
de Toulouse. 
L’offre va être publiée dès le début de la semaine prochaine. Le retour des candidatures est fixé au 15 
février. Aucun délai n’est fixé pour la prise de poste. 
 
 
7- Validation des choix d’implantation proposés par la CSO ( Pierre  OLIVE ) 
 

04/05/25 « 1° TOUR INTERCLUBS » CARMAUX-LUNEL-MURET-PERPIGNAN-SESQUIERES 

18/05/25 

CHAMPIONNAT DE FRANCE DES CLUBS : 

 

FINALES N2A N2B 

N1 SESQUIERES 

N2A RODEZ 

N2B MURET 

N3+REG. NIMES et (Moissac ou Montauban ?) 

14 ET 15/06/2025 CHAMPIONNAT LAO EC  LUNEL 

5 ET 6/7 6/07/2025 CHAMPIONNATS LAO CA JU ES SE ALBI 

 
VOTE : 26 pour et 2 abstentions 
 
La CSO a fait un point sur les clubs participants aux Interclubs et propose la répartition suivante : 

• SESQUIERES: A632 - BSC - GTA - MA - SATUC - TPA - UAO31 et leurs equipes2 

• MURET : ACA - APA65 - AU82 - MAC - STADO + REG 

• CARMAUX:  ATN - ECLA - SR - TSA + REG 

• LUNEL : ACA - ASSPV - ENA - LA - MA2M + REG 

• PERPIGNAN : A11 - A66 - BCAM - CAP + REG 
 



 

 
 
 

La CSO propose à la CRJ d'envisager les implantations suivantes : 
 

11/05/25 EQUIP ATHLE BM QUALIFICATIF COLOMIERS LUNEL MOISSAC MURET PERPIGNAN 

25/05/25 FINALES B EQUIP ATHLE ALES 

22/06/25 CHAMPIONNAT LAO POINTES D’OR SESQUIERES SATUC 

29/06/25 CHAMPIONNATS LAO BM INDIVIDUELS 

MI NARBONNE 

BE à choisir parmi AUCH COLOMIERS MOISSAC 

NARBONNE PERPIGNAN  

ALBI si BE et MI ensembles sur un seul site 

 
Avant de pouvoir valider ces implantations pour les jeunes catégories, il serait souhaitable que la CRJ 
se réunisse et décide de ses choix et orientations. Il semble important que la CRJ, la COT et la CSO 
soient en relation pour que les réflexions et décisions soient plus concertées. 
 
Proposition Championnat Régionaux Masters : le 01/06/2025 possiblement à Muret 
 
Question de A. Margheritora sur la réunion de concertation des meetings régionaux : est-il possible de 
mettre en ligne les dates proposées par les clubs ? E. Albert va voir comment rendre cela possible mais 
cela lui semble délicat. 
 
8- Composition des commissions validées le 6 janvier  
 

• COT : Approuvé 
Présidente : VALETTE Sandrine  
ALT Patricia, 
DUPRAT Chantal, 
GILBERT Thierry, 
LAGIER Elisabeth, 
LATERRASSE Gérard, 
ROBERT Franck, 
ROZE Bénédicte, 
TRAUCHESSEC Cathy. 
 

• CRJ : Approuvé 
Président : Frédéric MOUTIER (moutierf@free.fr) 
Membres de l’équipe restreinte : 
Chrystel CARRÉ (chrysca82@gmail.com) [82] Secrétaire Générale LAO 
Hélian CAVALIE (helian.cavalie@wanadoo.fr) [12] 
Marc DELAY (delay.marc@wanadoo.fr) [09] Suppléant CD LAO 
Christine DESCOUX (christine.descoux@gmail.com) [34] Membre CD LAO 
Denise LATERASSE (latdenise11@gmail.com) [11] Membre CD LAO 
Didier PEY (dipey1@orange.fr) [66] CDJ66 
Ruddy ROUSSEAU (didyinthenet@hotmail.com) [31] 
Dominique TALLET (domie.tallet@gmail.com) [31] CDJ31 et Membre CD LAO 
David YOUSSEFI (youssefi.david@gmail.com) [31] 



 

 
 
 

Pierre OLIVE (lalr@wanadoo.fr) Président CSO LAO 
Yann BESSON (yann.besson@athle-occitanie.fr) Agent Technique et Sportif Be-Mi 
Tidiane COREA (tidiane.correa@gmail.com) Cadre Technique Sportif 
Référentes Jeune Juge : 
Sandrine VALETTE (valette.sandrine81@gmail.com ) [81] Présidente COT LAO 
Bénédicte ROZE (benedicteroze7@gmail.com) [34] Présidente CNJ 
Membres de droit : 
Marc CONGRAS (marccongras55@gmail.com) Président LAO 
Séverine PUREN (severine.puren81@gmail.com) Trésorière Générale LAO 
Membres de l’équipe élargie 
S’ajoute à l’équipe restreinte, les présidents des Commissions Départementaux des 
Jeunes (CDJ) : 
09 Ariège : ? 
11 Aude : Stéphanie BOURGEOIS 
12 Aveyron : ? 
30 Gard : Didier DONNETTE (didier.donnette@free.fr) 
31 Haute-Garonne : Dominique TALLET (domie.tallet@gmail.com) déjà dans 
l’équipe restreinte 
32 Gers : Alexandra DEMIER (ou président Bernard MEDIAMOLE) 
34 Hérault : Solène HEITZ 
46 Lot : ? 
48 Lozère : ? 
65 Hautes-Pyrénées : Raymond BAUDOUR 
66 Pyrénées-Orientales : Didier PEY (dipey1@orange.fr) déjà dans l’équipe 
restreinte 
81 Tarn : Brahim KHOUKHI 

82 Tarn-et-Garonne : Adrian GRENIÉ 

• CSO : Approuvé 
Président : Pierre Olive 
Membres de droit :  M.CONGRAS, Mme C. CARRE, Mme S. PUREN, 
Membres: 
Mme C.BRUIN-GAUTIER, S. GARDES, Ch LAGONELLE, S. VALETTE 
M. E. ALBERT, Y.BELLANGER, A.CABANIOLS, J.CHAPON, T.CORREA, J.DE OLIVEIRA, 
M.DELAY, G.LATERRASSE, S. MARTIN, B.MEDIAMOLE, F.MOUTIER(CRJ) P.SARRAT 
S.TERNYNCK , G. EBER. 
Il a été décidé que Claire Bruin-Gautier et Eric Albert, bien que salariés de la ligue, 
auront droit de voter lors de la prise de décision. Tidiane Corréa ne dispose quant à 
lui que d’une voix consultative. 
Nos statuts ne prévoient pas cette modalité. Par exemple, un CTS peut être 
président de commission, avec toutes les prérogatives d’un Président de 
commission. 
 

• Commission Antidopage : Approuvé 
Président : LATERRASSE Gérard 
CABANIOLS Martine 
TRAUCHESSEC Cathy 
BRUIN GAUTHIER Claire 
LATERRASSE Denise 
LAGIER Christophe 
LAGIER Elisabeth 

http://j.de/


 

 
 
 

• CSR : En suspens 
Président : Jean Alain AUTUORI 
Membres : 
Claire BRUIN-GAUTIER : 
Gérard LATERRASSE 
 
Membres de droit : 
Marc CONGRAS  
Chrystel CARRE  
Séverine PUREN  
 

• Commission des Equipements Sportifs : Approuvé 
Président : Robert HURTES 
09: Mme Corinne BRU – Mr Marc DELAY 
11 : Mr Pierre OLIVE 
30: Mme Patricia REVENAUX – YRLES 
31: Mr Denis FRECHOU 
32: Alain MARGHERITORA 
34: Mr François ROUGEAUX 
46: Mr Guillaume EBER 
48: Mme Fabienne CURIACE 
65: Mr Raymond BAUDOUR 
66 : Mr Pierre OLIVE 
81: Mme Sandrine GARDES 
82: Mr Michel DIAZ 
 
En attente de réponse pour le 11 et le 66. 
 

• Forme et Santé : En attente de transmission 
 

• Marche : Approuvé 
Président: Franck ROBERT 
VALLEE Kyrian  
LANASPEZE Christel  
RAVENAUX Patricia  
AGUADO Jean-François  
CHAMPROSE Régis  
ROBERT Marie-France  
CHAMPROSE Fabienne  
ETCHEGOIN Philippe  
CHENE Patricia  
 

• Masters : Approuvé 
Président : Hervé MOLAS 
COURTADE Janine  

DEHAIS Catherine  

MELLADO Pascale  

ADELE David  

BALAT Eric  

BONTEMPS François    



 

 
 
 

GILLEN Dominique  

OLLIVIER Joel  

SEUS Eric  

• Protocole : En attente de validation 
Responsable : Martine Cabaniols 
Départements 09 – 11 – 66 : Denise Laterrasse et Patrick Sarrat 

Département 31 – 46 – 82 : Claire Bruin Gautier et Dominique Tallet 

Département 32 – 65 : Christine Lagonnelle et Raymond Baudour 

Départements 12 – 48 – 81 : Elisabeth Lagier et Martine Cabaniols 

Départements 30 – 34 : Serge Legros et ? 

Commission Régionale Running : Patricia Alt et José De Oliveira  

 

• Formation/OFA : En attente de validation 
Présidente : Cathy Trauchessec 

Membres : Sandrine Valette, Chantal Duprat et Thierry Duprat 

 

• Running : Approuvé 
Présidente : Patricia ALT 

DE Oliveira José  

PUREN Séverine  

DUPRAT Chantal  

BARDY Patrick  

VALETTE Sandrine  

BRUIN – GAUTIER Claire  

CABANIOLS Martine 

BELLANGER Yves , ROBERT Franck seront invités 

 

• Scolaire et Universitaire : En attente de transmission 
Président : Didier Donnette 
 

• Ethique et Déontologie (VSS) : En attente de transmission 
Présidente : Laure Watteau 

 

• Médicale : En attente de validation 
Président : Nicolas De Neve 
Christophe Lagier 
Yves Bellanger 
Jules Fontaine 

 
Remarque de P. Olive : sur la présentation des postes au sein des commissions, en particulier Running, 
pourquoi faire apparaître les fonctions de secrétaire ou trésorier ? A son avis, il s’agit plus de mission 
que de fonctions, il souhaiterait donc que la présentation des commissions soit modifiée. 
 
Toujours sur la Commission Running, A. Cabaniols souhaiterait qu’un point soit refait avec les CDR pour 
bien leur expliquer le fonctionnement de la Commission Running et en particulier sa gestion financière, 
cette commission ne doit pas avoir de gestion financière propre et elle dépend totalement du comité 
départemental. P.Alt prévoit bien cette mise au point lors de la prochaine réunion de la CRR à laquelle 
les présidents de CDA et de CDR seront invités. 



 

 
 
 

Nicolas De Neve, nouveau président de la Commission médicale en fait une présentation rapide et 
rapporte quels vont être les orientations de celle-ci : 
- Continuer à bien travailler avec la Commission médicale nationale 
- Travailler sur le recrutement de médecins, kinésithérapeutes et infirmiers pour que la couverture 
médicale de notre grande région soit optimale. 
- Essayer de mieux se structurer sur les sites de compétition et plus précisément faire un inventaire du 
matériel présents sur les sites. 
- Organiser un colloque médical. 
 
Nicolas a expliqué qu’il était médecin salarié et qu’il ne pouvait pas faire de note d’honoraires. En 
conséquence, il souhaite pouvoir faire une note de frais pour ses déplacements. À voir ce qu’il est 
possible de faire en fonction de la circulaire financière. 
 
Question de C. Lagonnelle sur la défiscalisation du défraiement des kinés ou médecins qui 
interviennent sur les stages, est-ce possible à appliquer pour les comités départementaux ? Réponse 
de E.Albert, oui cela est possible. 
 
9- Déplacement des Minimes à la Coupe des Ligues de Cross à Challans  
 
Elus accompagnants : Danielle Laurin-Lacoste et José De Oliveira 
Entraineurs : Ali Belkacem, Ahmed Mourabit ou Alexandra Villemeur 
  
10- Traitement des demandes d’achat de matériel par les clubs de l’UAO et de Moissac 
 
L’UAO a envoyé un mail au secrétariat de la ligue concernant une demande d’aide financière pour le 
remplacement du tapis de perche de la salle de Fronton. 
Le club de Moissac demande une aide financière pour l’achat du matériel de compétition, en particulier 
des haies, nécessaire pour pouvoir organiser des compétions. 
 
La ligue peut être amenée à aider des clubs qui organisent des compétitions régionales, mais cette 
aide exceptionnelle est donnée suite à des rapports de juge-arbitre pointant des problèmes. 
 
Les 2 clubs demandeurs sur cette base ne sont pas concernés. Le Comité Directeur de la LAO émet 
donc un avis défavorable. 
 
11- Information sur la mise en place d’un COL pour l’organisation de la FinaleN1B des Interclubs à 
Sesquières ( C.S.O.) 
 
Ce COL est initié par les clubs organisateurs (SATUC, UAO31, Athlé632 et GTA). C’est à eux de solliciter 
la ligue. 
Les représentants de la ligue seront : Pierre Olive, Eric Albert et Sandrine Valette. 
Ces représentants sont attente d’une date de réunion qui sera fixée par les Clubs. 
 
12- Présentation des objectifs des 3 grands domaines 
        
A . Sport Santé et Hors stade. ( Janine COURTADE ) 
 
L’indisponibilité actuelle de la responsable conduit à repousser l’information et la communication de 
ce secteur à la fin de l’hiver. 
 
 



 

 
 
 

       B . Politique sportive et infrastructures. ( Yves BELLANGER ) 
 

Infos pour CD 

11Jan2025-YB.pptx
 

 
Question de P. Olive : quels projets pour nos structures d’entrainement ? 
La réponse à cette question est que nous souhaitons présenter nos besoins à la région avec des 
priorités, mais que la ligue ne pourra pas gérer les demandes locales. Par contre, elle sera en appui 
auprès des élus chaque fois que les clubs le lui demanderont. 
 
Lors d’une précédente réunion avec les techniciens, Y.Bellanger a ressenti une certaine frustration de 
ceux-ci. Il pense qu’il y a besoin d’un dialogue avec les techniciens pour savoir ce qu’ils veulent et 
mettre au clair les désidératas de la ligue pour définir au mieux les orientations et projets des 
structures d’entrainement. 
 
Au niveau des infrastructures, P Olive demande si une date est déjà fixée avec les élus politiques du 
Tarn pour connaître l’avancement du projet de salle à Albi. Pour le moment, rien n’a encore été décidé. 
 

       C . Image de la LAO – partenariats et gestion RH ( Alain  CABANIOLS ) 
- Gestion RH : Le président et les vice-présidents ont rencontré les salariés de la ligue. Ce fût un temps 
d’échange nécessaire. A. Cabaniols fait remarquer la nécessité d’aller au-devant d’eux et d’instaurer 
un contact plus important avec eux.  
Il leur a été demandé quel serait leur « fil rouge » pour instaurer une meilleure communication. 
- Communication et image de la ligue : Il est clair que c’est un gros point à améliorer. Le manque de 
communication envers les institutionnels est flagrant. La communication sur les réseaux sociaux 
fonctionne bien grâce à Elise. Plusieurs élus de la ligue souhaiteraient que le site de la ligue soit plus 
accessible, cela permettrait qu’il soit donc plus visité. 
Pour améliorer la visibilité de la ligue, il y a besoin de s’appuyer sur les salariés capables de faire ce 
travail. L’accent est mis sur l’obligation à l’heure actuelle de communiquer de façon plus importante 
sur les réseaux sociaux. Cela peut permettre d’inciter les jeunes à se rendre sur les sites de la FFA et 
de la ligue. 
E. Albert rappelle qu’il est difficile pour les salariés qui ne sont pas forcément sur les sites de 
compétition et qui ne sont pas tous connaisseurs de l’athlétisme de mettre en avant les résultats 
régionaux. Ils peuvent manquer d’information et de visuel. 
Il est également important de savoir que des difficultés techniques peuvent freiner les affichages et 
publications sur le site de la ligue avec un rendu qui est différents entre les téléphones et les autres 
écrans. 
- Partenariat : Pour le moment, la ligue n’a qu’un seul partenaire : le Crédit Mutuel. Suite à une 
rencontre avec eux, ce partenaire serait prêt à s’investir sur nos projets. 
 
 
13- Questions diverses 
 
A- Récompense des benjamins au Régionaux de cross 
Récompensons-nous les Benjamin( e)s aux Régionaux de cross ? 
Au vu de la règlementation nationale, il n’est pas permis de récompenser les benjamins en individuel 
au championnat régional de cross. Seules les 3 premières équipes le sont. 
Cas d’école : que faire dans le cas d’un jeune qui gagne la course mais qui n’est pas dans une équipe 
récompensée ?  



 

 
 
 

Ce cas n’est pas prévu mais il semble nécessaire de bien expliquer cela aux parents qui peuvent ne pas 
comprendre une telle décision. D’autant plus, qu’il y a une incohérence entre la saison de cross et la 
saison estivale au cours de laquelle les benjamins sont récompensés en Individuel. 
Pour pallier cet inconvénient, il peut être possible de donner une médaille de participation à tous les 
jeunes participants et de remettre une coupe aux trois premières équipes. 
Vote :  Contre : 1  Abstention : 9   Pour : 18 
Les élus du comité directeur de la LAO souhaite que le président fasse remonter leur souhait de 
pouvoir récompenser les plus jeunes en individuel. 
 
B- Module d’engagement des jurys pour les compétitions régionales 
2 possibilités existent : 
- Choix 1 : engagement via un formulaire accessible à tous sur le site de la ligue 
- Choix 2 : engagement via le même site que celui d’engagement des athlètes 
 
Le choix 1 est pratique pour les officiels, il permet pour le ou la responsable des jurys de compétition 
de connaître les qualifications des juges. Mais il est très chronophage pour les salariés de la ligue qui 
doivent préparer les compétitions. 
Le choix 2 permet aux clubs de mieux gérer les officiels qu’ils engagent sur les compétitions. Il demande 
plus de travail pour la COT pour établir les jurys de base et suivre et organiser les certifications. 
 
Choix 1 : Pour 5 
Choix 2 : Pour 8 
Abstention : 15 
 
E.Albert va étudier la possibilité d’améliorer le système d’engagement choisi pour rendre son 
utilisation plus simple par la COT. 
 
C- Possibilité d’avoir au sein du Comité Directeur un ou des représentants des athlètes 
Il est demandé d’avoir autour de la table du Comité Directeur un représentant des athlètes de chaque 
sexe. Cette demande est à étudier pour définir quelles conditions devraient être respectées et 
comment ils pourraient être choisis. 
 
D- Rétribution des formateurs de dirigeants et officiels niveau 2 
Cette rétribution (12€ de l’heure) pose problème car elle doit être considérée comme un emploi et 
nécessite l’élaboration de bulletins de salaires. 
E.Albert propose d’établir des CDD qui couvrent le nombre d’heures effectuées dans l’année. Mais cela 
semble délicat également car beaucoup de CDD peuvent paraître suspect. 
S.Valette propose une rétribution sous forme de bons d’achat. 
Aucune solution satisfaisante n’est trouvée. Pas de prise de décision au cours de ce Comité Directeur. 
 
E- Recherche de délégués anti-dopage 
G.Laterrasse fait remarquer le manque de délégués anti-dopage au sein de notre ligue. 
Il y a peu de formation pratique de délégués anti-dopage. De plus pour effectuer la partie pratique de 
la formation en simulation, cela nécessite la présence d’un délégué expert. 
 
F- Liste des athlètes de haut niveaux 2025  
Cette liste vient d’être publiée. Notre ligue voit le nombre de ses athlètes de haut niveau diminuer 
car nos meilleurs athlètes mutent dans des clubs plus attrayants. 
Cette liste sera publiée sur le site de la Ligue et elle figure en annexe de ce compte-rendu. 
 
 



 

 
 
 

G- Viseur optique longueur/triple à disposition à Tarbes 
Le CDA65 a découvert être en la possession de deux viseurs optiques pour longueur et triple, mais ils 
ne savent pas s’en servir. 
 
H- Projet subvention PSF/ANS 
Quels vont être les projets de la ligue pour les subventions PSF/ANS ? Cela permettrait aux CDA de 
mieux monter leurs propres dossiers. 
 
J- Informations formation JURU 
Deux formations auront lieu pour ce module : 
- Secteur Est : formation théorique à Gruissan et pratique à Carcassonne lors du ¼ de finale de cross 
- Secteur Ouest : formation théorique à Labastide-Murat (46) et pratique à Rodez lors de la ½ finale de 
cross. 
 
 

 Clôture de la séance à 16h30. 


